

Ya se alista convocatoria para renovar PJ, dice

Monreal promete a INE recursos para elección

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, aseguró al Instituto Nacional Electoral (INE) que contará con el presupuesto necesario para que conduzca la elección de jueces, ministros y magistrados sin contrariedades.

EL DATO **JUECES** y magistrados advirtieron que si el INE no dejaba sin efecto la discusión del proyecto del proceso electoral judicial, incurriría en el delito de abuso de autoridad.

El lunes, el INE dio el banderazo para organizar la elección, luego de que así quedara establecido en la Constitución con la aprobación de la reforma judicial. Los consejeros electorales coincidieron en que parten de cero, pues aún no cuentan con las especificaciones que esperan haga el Poder Legislativo por medio de reformas a leyes secundarias, a lo que se suma una incertidumbre sobre si contará con el presupuesto suficiente.

En conferencia de prensa, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) refirió que ya no se seguirá el plan para que el órgano recibiera menos recursos el próximo año, pues se preveía que no habría ninguna elección federal.

No obstante, aseguró que esta vez se contará con un presupuesto especial y como los encargados de la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) se asegurarán de que haya los recursos necesarios.

"Hay un presupuesto especial, recuerden que este año no hay elecciones y se suponía que el INE recibiría menos recursos por no haber una elección federal; sin embargo, el INE va a organizar esta elección de jueces, magistrados y ministros; nosotros, los diputados federales vamos a procurar que tenga el presupuesto correcto para desarrollar sin contrariedades, sin ningún obstáculo la elección del próximo junio", sostuvo.

EL LÍDER de los diputados de Morena asegura que ya laboran en las leyes secundarias y se sacarán en tiempo y forma; afirma que no habrá contrariedades para organización de ejercicio



Foto: Cuartoscuro

600

Millones de boletas estima imprimir el INE para la elección

TRABAJADORES del PJ, ayer, afuera del Banco de México, en el Centro Histórico.

TRABAJADORES SE MANIFIESTAN EN BANXICO

TRABAJADORES del Poder Judicial de la Federación (PJF) exigieron este martes al Banco de México (Banxico) que se pronuncie en contra de la reforma judicial, y es que aseguran que dicha reforma afectará seriamente a este país.

Al grito de "¡Jueces votados, peligro en los mercados!", los trabajadores llegaron hasta el primer

cuadro de esta ciudad para exigir que la comunidad de esta institución se pronuncie a favor de los trabajadores y "no sean cómplices".

Trabajadores del primer circuito judicial entregaron un documento dirigido a la Junta de Gobierno de ese órgano autónomo, en el que advierten también que está en riesgo que el Gobierno ponga la mira sobre

reservas federales, que se calculan en más de 230 mil millones de dólares.

Alrededor de 200 trabajadores del Poder Judicial que se oponen a la aplicación de la reforma recientemente aprobada en el Congreso de la Unión se manifestaron en frente de la institución crediticia.

Claudia Arellano

Sobre las reformas a las leyes secundarias, reafirmó que ya están trabajando sobre las mismas y en las próximas semanas serán discutidas.

"En el tema de la reforma judicial está preparándose la convocatoria y también estamos trabajando ya en leyes reglamentarias, leyes secundarias. Vamos avanzando, es un ejercicio inédito, nunca ha ocurrido en México una elección de jueces, magistrados y ministros, por lo que es una materia nueva. Pero tenemos tiempo y tenemos claridad en que lo sacaremos adelante", declaró.

Recordó que por ahora, la responsabilidad principal está en el Senado de la República, para emitir la convocatoria.

En otro tema, refirió que la reforma para disminuir la jornada laboral aún no será procesada porque aún no se instalan las comisiones para discutirla; esto, a pesar de que la pasada legislatura sí aprobó un dictamen que ahora el pleno puede llevar a votación.

"Lo de las 40 horas, estamos revisándolo, cuando se instale la Comisión ya lo veremos, todavía no tenemos iniciativa sobre eso", declaró.